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Abstract (en)
Molten steel introduced into a continuous slab casting mould (1) is subjected to different electromagnetic fields from an arrangement of
electromagnetic coils (6a, 6b, 7a, 7b) along the broad side walls of the mould which can produce fields circulating (I) both sides of the centre of
the mould, moving (II) both sides of the mould centre towards the narrow side walls (3), inwards towards the mould centre (III) or being static (IV).
Current to produce the fields may be supplied under electronic control from a process computer.

Abstract (de)
Bei einer elektromagnetische Rühreinrichtung für eine Brammenstrangggießkokille wird eine durch einen Tauchausguß in die Kokille (1) eingeleitete
Stahlschmelze durch elektromagnetische Spulen (6, 7) wahlweise mit unterschiedlichen elektromagnetischen Feldern beaufschlagt. Zur genaueren
Anpassung der elektromagnetischen Felder an unterschiedliche Gießprogramme und Betriebssituationen sind die entlang der Breitseitenwände (2)
der Brammenkokille (1) angeordneten elektromagnetischen Spulen (6a, 6b, 7a, 7b) in den Feldwirkungen umlaufend (I) beidseits der Kokillenmitte
auf die Schmalseitenwände (3) gerichtet (II) zur Kokillenmitte entgegengesetzt (III) oder statisch (IV) mit Strom beaufschlagbar. <IMAGE>
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